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Ciudad de México, a 24 de febrero de 2020. 
 

LAURA ANGÉLICA ROJAS HERNÁNDEZ 
Presidenta de la Mesa Directiva de la Cámara de 
Diputados 
 
Entrevista con Leonardo Curzio, en Radio Fórmula. 

 
PREGUNTA. -La presidenta de la Cámara de Diputados, Laura Rojas. 
Presidenta, muy buenas noches. Hola Laura, buenas noches. 
 
RESPUESTA. -Hola doctor ¿cómo estás? 
 
PREGUNTA. -Bien, bueno pues pedirle por favor que comente con el 
auditorio. Hoy dio usted un discurso muy comentado en el evento del 
Día de la Bandera, presidenta. 
 
RESPUESTA. -Pues, sí Leonardo, la verdad es que hoy pues 
celebramos el Día de nuestra Bandera Nacional, y lo que hice fue 
hablar de las diferentes causas y luchas que nuestra Bandera ha 
inspirado y ha acompañado a lo largo de nuestra historia. 
 
Por supuesto, a todos nos queda claro la lucha por la Independencia; 
por supuesto, también acompañó al presidente Juárez cuando había 
dos gobiernos autoproclamados; los revolucionarios, en fin, y la 
(inaudible) de nuestras instituciones democráticas. 
 
Hoy en día lo que valdría la pena preguntarse es por qué luchas; por 
cuáles habría que luchar, cuáles habría que enarbolar la Bandera, y 
yo hablé de la igualdad entre las mujeres. 
Que particularmente la violencia, la violencia silente, homicida ¿no? 
Que es algo que duele a todos, (inaudible) pero que hoy día está 
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mucho más visible, es uno de los temas más importantes en la 
agenda pública. 
 
Pero más allá de la coyuntura, creo que sí, la bandera que ha 
acompañado estas luchas de igualdad, pues la historia de México le 
ha quedado debiendo a las mujeres y a las niñas en esta lucha por 
conseguir la igualdad. 
 
PREGUNTA. -Yo creo que lo coló usted muy bien ahí, porque es 
efectivamente una de las aspiraciones nacionales ¿Qué habría que 
hacer? ¿Cómo responder ante esta situación, que por supuesto, se 
manifiesta en las calles con indignación, Laura? 
 
RESPUESTA. -Mira, yo creo que todos los que tenemos un cargo 
público tenemos que acelerar el paso para dar resultados. 
 
Se han hecho muchas cosas a lo largo de las últimas décadas, pero 
claramente no son suficientes. Entonces, lo que tenemos que hacer 
es apurarnos a hacer un análisis, revisar, corregir, etcétera, y lo que 
estamos haciendo, particularmente desde la Cámara de Diputados, 
que es lo que nos toca a nosotros, es trabajar con la Fiscalía General 
de la República, para que en una semana le propongamos al país, 
una redacción de un mejor tipo penal de feminicidio para que sea 
homologado en todo el país. 
 
Esto, evidentemente se lo tenemos que proponer a todos los 
congresos de los estados para que lo consideren y, por supuesto, 
podamos acordar entre todos cuál es el mejor tipo penal que pueda 
ser aplicado en todo el país. 
 
Es muy importante que se homologue, que todos entendamos 
exactamente lo mismo por feminicidio, no importa si vives en 
Yucatán, o si vives en Tijuana, o si vives en el estado de México, 
como es mi caso. 
 
Tenemos todos que entender lo mismo por feminicidio y eso tiene 
que ir acompañado, por supuesto, de una política integral de 
prevención, que siempre lo decimos, pero que no ha sucedido. 
 
O sea, lo que queremos es: sí, mejores carpetas de investigación; sí, 
que se imparta justicia con perspectiva de género para que se 
sancione a los violentos y a los homicidas y se reduzca la impunidad, 
pero sobre todo, lo que queremos es que no haya ya mujeres 
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maltratadas, agredidas, acosadas y muertas, y para eso se necesita 
una política integral de prevención que pasa por una coordinación 
tremenda entre todos los órdenes de gobierno y entre todos los 
poderes y, lo tengo que decir claramente, también pasa por ponerle 
recursos. 
 
Si realmente nos importa cuidar y proteger la vida y la integridad de 
las mujeres y las niñas, le tenemos que poner dinero. Si no, pues la 
verdad es que nada más se va a quedar en discursos. 
 
PREGUNTA- Pues sí, ciertamente así es. Presidenta, pues muy 
agradecido por el enlace. Muy buenas noches. 
 
RESPUESTA. - Al contrario, doctor, muy buenas noches a ti y al 
auditorio. 
 
PREGUNTA. -Saludos, Laura Rojas, la presidenta de la Mesa Directiva de 
la Cámara de Diputados. 
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